

Oehler

Neue Gebietsleitung im Nordwesten

Norbert Haermeyer folgt Gerhard Gelhaus



© Oehler

Neu im Oehler-Team: Norbert Haermeyer.

Seit dem 1. Juli ist Norbert Haermeyer (43) neuer Vertriebsmitarbeiter bei der Firma Oehler Maschinen Fahrzeugbau GmbH. Momentan wird er in sein Tätigkeitsfeld eingelernt und folgt Gerhard Gelhaus, der dieses Jahr seinen Ruhestand antritt. Nach abgeschlossener Ausbildung zum Bürokaufmann und Weiterbildung als Handelsfachwirt war Haermeyer jahrelang im Innen- und Außendienst tätig. Er kennt die Kundenbetreuung in der Landwirtschaftsbranche aus seiner früheren Tätigkeit als Außendienstmitarbeiter im Vertrieb zuletzt seit 2014 als JCB Spezialist bei der Agrartechnik Altenberge. Er übernimmt die Kunden- und Händlerbetreuung als Gebietsleiter in Bremen, Nordrhein-Westfalen (Nord) und Niedersachsen (außer Süd-Ost). Die Firma Oehler freut sich auf den erfahrenen Außendienstmitarbeiter in ihrem Team und bedankt sich gleichzeitig bei Gerhard Gelhaus für die positive und langjährige Mitarbeit bei der Firma Oehler.